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KREISTAGSBÜRO i 
EINGANG 

An den Landrat des Rhein-Sieg-Kreises 
Herrn Sebastian Schuster 
Kaiser-Wilhelm-Platz 1 
53721 Siegburg 

An den Bürgermeister der Gemeinde Windeck 
Herrn Hans-Christian Lehmann 
Rathaustraße 12 
51570 Windeck-Rosbach 

An den Bürgermeister der Stadt Hennef 
Herrn Klaus Pipke 
Frankfurter Straße 97 
53773 Hennef/Sieg 

An den Bürgermeister der Gemeinde Eitorf 
Herrn Dr. Rüdiger Storch 
Markt 1 
53783 Eitorf 

AnTetuna1tmTs\7r" ""T' Ausbau der Siefls.recke 
regung gemäß § 24 Gemeindeordnung Nordrhein-Westfalen bzw Anfraoe oemäß 

§ 12 Geschäftsordnung des Rhein-Sieg-Kreises und Anfrage an L BürgfrmeiTter 
der Gemeinde/Stadt Windeck, Hennef und Eitorf, mit der Bitte urSchrTftTiche 
Velteilun9« n*CJsten Kreistags-/Stadtrats-/Gemeinderatssitzung und vorab 
Verteilung auch der Anfrage an alle Mitglieder der Gremien 

5P.hr M erfp andrat Schuster< sehr geehrter Bürgermeister Lehmann 
sehr geehrter Herr Bürgermeister Pipke, sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Storch, 

RnnH«1S v°r"e9ender'nformaü°n hat der Bundesverkehrsminister einen Entwurf für den 
Bundesverkehrswegeplan (BVWP) bis 2030 vorgelegt und mit Frist bis 02 iai 2016 

- Volksabstimmung -
Sta^rbfndsTo d^rCh Vo,ksabstimmun9 " Polibk für die Menschen 

aus Muller, Mitglied im Rat der Gemeinde Windeck, Im Dali 18, 51570 Windeck-Altwindeck 



2 -

deÄê  0ffenSe'e91 de" BVWP wurde 

Anlage inbef E^serüchsbe^Sr auf9en0"™en (Projektnummer 1-011, siehe 

Organisationen, Behörden, also auch Gemeinden^ Krel? Unse^a9eUn:,emehmen' 

1 • Sääsi; ,hren Gremien bera,en —? 
2 ffir Ihfe Ge™fndSiiadt?USbaU ^ Sie9$,recke fflr den 

Für wen könnte der ̂ b^lÜ^ FaktGn)? 

Srdef" AMeilun9en Wirtsehaftsförderung, Tourismus und Naturschutz Ihrer 

3. Wie hoch ist das Verkehrsaufkommen z. Z. tarn Taae in dpr Ma^htw 
Liegen Ihnen bereits zur jetzigen Situation Beschwerden vor' 

^ »°b' 

4 Welche Lärmbelastung ist zu erwarten? 

bewerten Ste diese 9enaUe' verblndllche' zu erwartende Lärmpegelbelastungen und 

5. Welche Lärmschutzvorsorgemaßnahmen sind vorgesehen? 

8" pS2£SrtB!?n -Au?^,J der Siegstrecke fristwahrend 
bereits eingereicht? ' einreichen bzw. haben Sie solche Eingaben 

Wir bitten um Bekanntgabe Ihrer Eingaben mit der Beantwortung unserer Fragen 

2030". Ansprechpartner 

Mit freundlichen Grüßen 

' 1 /• f c c c ^ /y f 
Dr. Helmut Fleck „ ' 
Kreistagsabgeordneter „laus Müller 

-Volksabstimmung- Ratsmitglied 
-Volksabstimmung-

Anlage: 1 

. . . . .  .  -  V o l k s a b s t i m m u n g  -  "  ~ ~  ~  

p ĥa'm êrban̂ ê̂ bur̂ hGem îhdê rband̂ wr̂ 9 v "«T" «* «id Ansehen 
Parteivorsitzender und Mitglied im Rat der KretectaHt<? ^deck, Kreisverband Rhein-Sieg 
Dr. Helmut Fleck, Gneisenaustraße 52c 53721 Sieabur^Tel^F™1 noo^-f9 d6S Rhein~Sie9-Kreises: Klaus Molrer, M„gfed im 



Einstufung der Projektvorschläge für den Schienenteil des BVWP 2030 

Projekt

nummer 
der Anmel

dung 

Entlud - Stanl ld.03.20ln 
Projektbezeichnung Projekt

typ 
gutachterliche Begründung 

Bemerkung/Verweis 

IABS (Amsterdam - Hengelo -) Bad 
Bentheim - Osnabrück - Hannover - Berlin 

I-002 

1-003 

ABS (Bremen -) Delmenhorst - Vechta -
Hesepe - Osnabrück 

ABS (Bülzow - Güstrow -) Laiendorf -
Neubrandenburg - Pasewalk - Grambow -
Grenze D/PL 

Ausbau Der Projeklvorschlag wurde unler der Pro,ektnummer PB 

Ausbau 

1-005 

1-006 

ABS (Freiburg -) Immendingen -
Sigmaringen - Herberlingen - Ulm 
(Donaubahn) 

ABS (Freiburg-(Neustadl-

Donaueschingen - Villingen - Rottweif - Horb 
- Tübingen 

ABS (Hagen -) Schwerte - Brilon Wald -
Warburg 

1-007 

1-009 

1-010 

Korridor Hamburg/Bremen - Hannover: ABS 
(Hannover -) Bissendorf - Bennemühlen -
Walsrode - Soltau - Buchholz (Heidebahn) 

Ausbau 

Ausbau 

Ausbau 

Ausbau 

Maßnahmenbeschreibung 

Ertüchtigung der West-Osl-Achse fürHGV 

der Projektvorschlag nicht in den BVWP aufzunehmen. ^ f Um 9,n8 SPNV*Maßnahnie handelt, ist 

Ausbau 

ABS (Koblenz -) Niederlahnstein - Limburg {• 
Wetzlar) (Lahntalbahn) 

ABS (Koblenz -) Niederiahnslein - Limburg (-
Wetzlar) (Lahnlaibahn) (Variante Wetzlar) 

ABS (Köln -) Hürth-Kalscheuren - Ehrang (-
Trier) (Eifelstrecke) 

1-011 

Ausbau 

Ausbau 

ungünslig herzustellen ist, hat das Dialogforum Schiene Nord die erweiterte «ptaE Lös naTslh" p™ " Uhrte 

Bedarfs VB2-003-VQ2f als bevorzugte Variante ausnewkhlt Alpha-E-Losung (siehe Projekt des vordnnglichen 

Ausbau 

ABS (Köln -) Troisdorf - Siegburg - Siegen" 
(Siegstrecke) 

Ausbau 

AusbautElektrifizierung 
Herberfingen - Ulm samt Geschwindigkeitserhöhung wanngen 

2?'eiSI9er Ŝl>aU Freibl"9' ™see und 

:«::h:riSk^0hl"9; UmbaU Batlnh0'™se<i «fFHgelung; Elektrifizierung Villingen-
Rottweil samt Geschwrndigkertsertlöhung; Elektrifizierung Hort - Tübingen samt 
Geschwindigkeitserhöhung 

2-gfeisiger Ausbau Brilon 

und 

Etektririzrerurrg~ünd~2-gieSigerAusbäurNiecfertah nsteirTT^irnbürg 

im engen Tunnelprolil inklusive Tunnelaufweitung den volkswrtschafllictaNuf ""cT aufwend'9e Elektrifizierung 
nicht im BVWP aulzunehmen. rtschaftlichen Nuzen ubersteigen. Somit is! der Projeklvorschlag 

Elektrifizierung und 2-g!eisiger Ausbau Niederiahnstein - Limburg - WetziäT 

sehr kostenintensiv ist, isldas Projekt nicht wirtschaftlich undsomitnicht TUnn6'auMun9 

w ê̂  ̂
Bedarfs VB 2-004-V03) Mittele,nkoondors ,n den BVWP aufgenommen (siehe Projekt des vordringlichen 

2-gieisiger Ausbau und Elektrifizierung Hürth - Kalscheuren - Ehrang " 

Reisiger Ausbau Blankenburg - Merten, SchlitaiTRSbÄd SiegerTi^^, aTeDT 

Druck: 14.03.2016 
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Rhein-Sieg-Kreis 
Der Landrat 
61 - Amt für Kreisentwickiung und Mobilität 

Siegburg, den 13.04.2016 

An den 
Kreistagsabgeordneten Dr. Fleck 

nachrichtlich 
CDU-Kreistagsfraktion 
SPD-Kreistagsfraktion 
FDP-Kreistagsfraktion 
AfD-Kreistagsfraktion 
Kreistagsfraktion DIE LINKE 
Gruppe im Kreistag FUW/Piraten 
und die Einzelabgeordneten 

Ihre Anfrage vom 31.03.2016 

dernsfegsetreĉ SWe9eP'an (BVWP) SChie"e' 2wei9,eisi9̂  Ausbat 

Sehr geehrter Herr Dr. Fleck, 

!H? Lta9V''Chtf Si<? Z,Um Projekt 2"004"V03 „Korridor Mittelrhein: Zielnetz r 
r e^erenten®ntwurfs des Bundesverkehrswegeplanes (BVWP), das als Teil-

maßnähme auch den zweigleisige Ausbau der Siegtalstrecke umfasst lm Verfeld 
des Bundesverkehrswegepfanes wurde bereits die „Korridorstudie Mittelrhein" 
vorgestellt und diskutiert, in der es ebenfalls um den zweigleisigen Ausbau der 
Siegstrecke ging. Zu Ihren gestellten Fragen nehme ich wie folgt Stellung: 

2' iSt f"zwei?leisige Ausbau der Siegstrecke in Ihren Gremien beraten wor
den? Wenn ja, in weichem, im weichem Ergebnis? 

u ?In?SniTw?Hre auf die SitfU"9 des Ausschuss<* rar Planung und Verkehr am 
Thi™ • a ^erw'esen' Am 21-04.2016 ist der zweigleisige Ausbau erneut 
RhpE c'm "sschuss fur Planun9 und Verkehr. Dann soll die Stellungnahme des 
Rhein-Sieg-Kreises zum BVWP beraten werden. 

2. Weiche Vor- und Nachteile bringt der zweigleisige Ausbau der Sieqstrecke 
Rhe'n'Sie9-f<reis und speziell für Ihre Gemeinde/Stadt? Wer profi

tiert davon (nennen Sie bitte Unternehmen/Personen und Fakten)? Für wen 
konnte der Ausbau Belästigungen (z.B. Lärm) bringen? Was sagen die Ab
teilungen Wirtschaftsforderung, Tourismus und Naturschutz ihrer Behörde? 

wird"ver w tesen! ^ AUSSChUSS6S für Planun9 ""d Verkehr am 11.6.2015, Top 5 



4. 

5, 

3. Wie hoch ist das Verkehrsaufkommen z.Z. (am Tage in der Nacht)? lienen 

ch7n" Verkehrsaufkommen S'tU3"°" Beschwerden voh Mit welchem zusätzii-
ÄSÄfSS ändere wohl Güterverkehr (am Tage, in 

ffir die Lf™belastu"g sind fast ausschließlich die Güterzüge Die aktu-

BSSSSSrP  ̂SieostrerkJ„?> Ü k°n n ten heute berei ts deut l ich mehr Güterzüge über die 

Lärmsituation.eMit1derKorrido^tudlieZwurdleennittel^ewievie?e ixfge^m'axhna/ bei 

lieh als Bypass geplant ist, geht die Verwaltung davon aus dass auch ^t ifnem 
zweigleisigen Ausbau die Güterzugzahlen nur glnngfüglg stefgen werte™ 

Weiche Lärmbelastung ist zu erwarten? Nennen Sie bitte genaue verbindli
che zu erwartende Larmpegelbelastungen und bewerten Sie diese 
Weiche Larmschutzvorsorgemaßnahmen sind vorgesehen? 

hi?=,Lra9en 4JUnd 5 werden im Zusammenhang beantwortet Die konkrete Lärm 

rungprogimm eriäSe^af" Bah" AG d3S Lärmsanie^ 

* Ä«&ÄS6r®KS 

die in d- ̂  -

7' v^nJlrduf1Zr"^!9l'C7M.bekannt9e9eben' s° möglichst 
Region einsetzen kennen? mhrneh™" »"d ** » «r die BeiaZge der 

SsbeWligRû nim Xien £ w l2S5Ä,nSE?XSrzÄS; 
das Bundesministerium für Verkehr nnrf riinirLi^ T„r « erroigte zentral über 


